

» Stadtbäckerei Engelbrecht GmbH



Engelbrecht
MEIN STADTBÄCKER

Kuchen & Co. nachhaltig hergestellt

Der 1903 gegründete Handwerksbetrieb betreibt 25 Bäckereifachgeschäfte und Cafés in Bremerhaven und Umgebung. Am Hauptsitz der Stadtbäckerei Engelbrecht werden täglich rund 4.000 Brote und 40.000 Brötchen verschiedener Sorten sowie circa 7.000 Kuchenstücke hergestellt. Noch dazu schreibt das Familienunternehmen grüne Zahlen: Die notwendige Energie für die Produktion – insbesondere für den Betrieb der Kühl- und Waschanlagen – wird zu einem großen Teil über Photovoltaik erzeugt. Worauf die rund 300 Mitarbeitenden stolz sind: Engelbrecht steht für frische, handgefertigte Backwaren. Dafür werden reine Rohstoffe bevorzugt aus der Region verwendet. Auf Fertigmischungen wird vollständig verzichtet.

„Die Klimawende lässt sich nur gemeinsam schaffen. Es ist uns ein großes Anliegen, tagtäglich im Betrieb einen Beitrag dafür zu leisten.“

Gerd Engelbrecht, Geschäftsführer Stadtbäckerei Engelbrecht GmbH

Umweltleistungen

- » Abfall/Schadstoffgehalt
- » Klimaschutzmaßnahmen
- » Umweltfreundliche Mobilität

Stadtbäckerei Engelbrecht GmbH

An der Feuerwache 8
27570 Bremerhaven

Kontakt

Gerd Engelbrecht
G.Engelbrecht@stadtbaeckerei-engelbrecht.de
» www.stadtbaeckerei-engelbrecht.de

Sonnenstrom kühlt und macht mobil

Die auf dem Gebäude installierte PV-Technik der Stadtbäckerei Engelbrecht ist besonders: Sie besteht aus 474 Dach- sowie 134 Fassadenmodulen und gilt damit als die größte Anlage ihrer Art in Bremerhaven. Indem auch die Hauswand zur Stromquelle gemacht wurde – Ost- und Südfassade des Gebäudes sind eingedeckt – kann die Solarenergie auch in den frühen Morgenstunden sowie im Winter bei tief stehender Sonne genutzt werden. „Wir verbrauchen den Sonnenstrom aus Eigenproduktion zu 99,9 Prozent selbst – auch für das Aufladen von Elektrofahrzeugen, mit denen unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Produkte ausliefern“, so Geschäftsführer Gerd Engelbrecht. Durch eigene Ladestationen vor Ort soll der Fuhrpark Schritt für Schritt elektrifiziert und Beschäftigten der Umstieg auf klimafreundlichere Pkw erleichtert werden. Da Nachhaltigkeit fest in der Firmenphilosophie verankert ist, ließ Gerd Engelbrecht überdies die alten Öfen durch energieeffizientere Modelle ersetzen sowie die Beleuchtung auf LED umstellen. Zudem plant der Bäckermeister und Konditor, auch einige seiner Filialen mit Photovoltaik auszustatten.

„Umwelt Unternehmen“ ist eine Aktivität von:

Die Senatorin für Klimaschutz,
Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung
und Wohnungsbau



Freie
Hansestadt
Bremen